

CARTAS AL DIRECTOR

Destacada

Fiesta de la Longaniza: el mal precedente de los toldos azules

Señor Director:

Manifestamos nuestra más grande preocupación y queremos levantar la voz, por lo sucedido durante la realización de la Fiesta de la Longaniza.

Este evento ciudadano muy bien organizado por la Municipalidad local y que tiene muchos aspectos positivos, como el estímulo de la economía de la ciudad, el fomento del encuentro ciudadano y otros largos de enumerar, se vio empañado por la instalación ilegal de toldos azules provenientes en su mayoría por los retirados de Meiggs en Santiago. Estos toldos fueron retirados, no solo una vez, sino dos veces y la tercera vez la Municipalidad los autorizó, esta claudicación municipal sienta un grave precedente para las otras comunas de la región. El fuerte control de la delincuencia en Santiago hace que esta amplíe su radio de acción fuera de la zona metropolitana, como ya hemos visto, con el comercio callejero ilegal sucede lo mismo, No se puede en Santiago, vamos a regiones .

Dejamos ver lo sucedido porque no queremos que otros alcaldes copien esta falla en la actuación municipal de Chillán, la que sucumbió ante esta inaceptable situación.

Federación del Comercio y el Turismo de la Región de Ñuble, Fedecomtur